

# gematik

# Das E-Rezept Rezepte digital erhalten und verwalten



#### Mehr Komfort bei regelmäßiger Medikation

Wer regelmäßig rezeptpflichtige Medikamente gegen eine chronische Erkrankung einnimmt, muss für die Folgerezepte immer wieder in die Arztpraxis – auch ohne akute Beschwerden. Mit dem E-Rezept lassen sich Folgerezepte digital verschreiben. Patientinnen und Patienten sparen sich unnötige Wege.

### Jonas Schmitt braucht regelmäßig Medikamente

Wegen seines Bluthochdrucks nimmt der 39-jährige Jonas Schmitt jeden Morgen eine blutdrucksenkende Tablette ein. Die Medikamente sind rezeptpflichtig – Jonas Schmitt muss daher in regelmäßigen Abständen ein neues Rezept in seiner Hausarztpraxis abholen.





## Nach der Arbeit noch in die Arztpraxis und Apotheke

Als Arbeitnehmer in Vollzeit mit Wohnsitz in einer kleinen Landgemeinde fährt er etwa eine Stunde bis zum Büro. Um noch während der Öffnungszeiten in die Praxis und die benachbarte Apotheke zu kommen, muss er früher Feierabend machen – und diese Zeit an anderen Tagen nacharbeiten. Für den jungen Familienvater ist das eine unbefriedigende Situation.

#### Jonas Schmitt erhält das Rezept auf das Smartphone

Mit dem E-Rezept kann Jonas Schmitt die Folgerezepte für seine Blutdrucksenker telefonisch bei seinem Hausarzt Dr. Korte anfordern und sie direkt in seiner E-Rezept-App abrufen. Dafür muss er nur einmal im Quartal in der Praxis seine Gesundheitskarte einlesen lassen.





#### Das Rezept löst Jonas Schmitt digital ein

Mit dem E-Rezept geht's auch in der Apotheke deutlich schneller. Jonas Schmitt bestellt die Medikamente vor. Weil er weiß, dass er es abends nicht mehr rechtzeitig zur Apotheke schafft, lässt er sich die Medikamente per Botendienst nach Hause bringen. Die eingesparte Zeit kann er mit seiner Frau und seiner kleinen Tochter verbringen.